

México, líder en AL en exportaciones (El Financiero 31/07/15)

México, líder en AL en exportaciones (El Financiero 31/07/15) MARCELA OJEDA mojeda@elfinanciero.com.mx
Viernes, 31 de julio de 2015 Las ventas de mercancías al exterior superan a países como Brasil y Chile. México exportó mercancías por 33 mil 840 millones de dólares durante junio, superando a diversos países de la región como Brasil, Chile, Costa Rica, El Salvador y Paraguay, de acuerdo con las últimas estadísticas mensuales recopiladas por la Organización Mundial de Comercio (OMC). Con ello, en el primer semestre de 2015 el valor acumulado de dichas ventas al exterior totalizó 188 mil 538 millones de dólares. Datos del organismo indican que las exportaciones de Brasil ascendieron en junio a 19 mil 628 millones de dólares; las de Chile, a 5 mil 720 millones; las de Costa Rica a 841 millones; en El Salvador a 477 millones; Paraguay, con 725 millones de dólares. La información difundida este jueves añade que en junio, México importó mercancías por un valor de 35 mil 470 millones de dólares, con lo que en ese mes el déficit de la balanza comercial de mercancías fue de mil 630 millones. Durante todo el semestre las compras en el exterior sumaron 197 mil 526 millones de dólares, y con ello el déficit entre enero y junio fue de 8 mil 988 millones de dólares. En cuanto a las importaciones de Brasil, éste compró bienes por 15 mil 745 millones de dólares; Chile por 5 mil 259 millones; Costa Rica importó mil 252 millones y El Salvador por 902 millones.